

Chères lectrices,
Chers lecteurs,

Conférence mercredi 18 octobre 2017

La découverte du fort de Ville-Marie - une belle histoire

Conférencière : **Francine Lelièvre**, directrice générale de Pointe-à-Callière

La recherche archéologique a permis une découverte exceptionnelle du lieu de fondation de Montréal. La découverte d'une « clef » a été le déclencheur de la connaissance de la forme du fort de Ville-Marie, de sa superficie et de son orientation face au fleuve Saint-Laurent et de la rivière Saint-Pierre. Une belle histoire

Mercredi 19:30 heures
Centre communautaire Noël-Brulart
1229, avenue du Chanoine-Morel,
Québec (arr. Sainte-Foy - Sillery - Cap-Rouge)

Frais d'entrée de 5 \$ pour les non-membres

NOTA : Utiliser les espaces de stationnement situés derrière l'immeuble, ceux près des tennis et ceux attenants au presbytère et à l'Église Saint-Charles-Garnier. Il y a aussi possibilité de stationner dans les rues avoisinantes. Le stationnement situé du côté sud, entre l'école Saint-Michel et le Centre communautaire Noël-Brulart appartient à la Commission scolaire et est réservé exclusivement au personnel de l'école.

Source : [Société de généalogie de Québec](#)

Au plaisir de vous rencontrer !



Vous avez reçu ce message parce que vous avez complété le formulaire d'inscription du bulletin virtuel Mémoires Vives de la Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire communs. Vous pouvez vous désabonner du bulletin virtuel Mémoires Vives en tout temps.

La Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire communs respecte la vie privée de ses abonnés. Elle ne vend, ne loue, ne prête ou ne distribue aucune information sur ses membres. Elle utilisera votre courriel uniquement pour vous faire parvenir des nouvelles et de l'information privilégiée. Votre courriel restera confidentiel et ne sera divulgué à personne. La Commission vous remercie de votre confiance.

[Se désabonner](#)